

Madrid, 6 de febrero de 2025

Apreciados colegiados:

Ante el inminente acuerdo sobre la licitación para MUFACE para los ejercicios 2025-2027 entre el Ministerio de Función Pública y las aseguradoras, el Foro Nacional de Médicos en Ejercicio Privado ([FONMEP](#)) desea hacer las siguientes consideraciones:

- 1- Valoramos muy positivamente el más que probable acuerdo entre el Ministerio, MUFACE y las aseguradoras (Segurcaixa Adeslas, ASISA y DKV) porque garantizará a los funcionarios de MUFACE la continuidad asistencial con los médicos de su elección, durante al menos tres años más. Sin duda, ni pacientes ni médicos nos merecíamos esta incertidumbre.
- 2- Tras analizar la estrategia negociadora de las aseguradoras con MUFACE, que ha obligado al Ministerio a “revisar la dotación y garantizar el equilibrio económico del contrato” mejorando la oferta económica respecto a la anterior licitación en un [41,2%](#), no podemos sino recomendar a todos los médicos que ejercen en la privada que utilicen la misma estrategia.
- 3- Desde FONMEP hemos tomado medidas, entre ellas, hemos [solicitado](#) a MUFACE y al Ministerio salvaguardas para que dicho incremento llegue a los médicos y mejoren las condiciones de ejercicio profesional necesarias para la protección de la salud de los ciudadanos.
- 4- En este contexto, es el momento de que los médicos soliciten a las aseguradoras una renegociación del contrato. Puedes hacerlo, si lo deseas mediante esta [plantilla](#). Recuerda que sin médicos no hay medicina. Las aseguradoras además del incremento de MUFACE han incrementado en más de un [10%](#) de media el resto de los seguros médicos para el año 2025. Es justo, es legítimo y es oportuno solicitar un incremento retributivo proporcional. Sabemos que es difícil hacerlo cuando eres dependiente y estás solo. Para ayudarte desde FONMEP te animamos a acudir a tu colegio de médicos y consultarlo con la asesoría jurídica o con la vocalía de médicos de ejercicio privado.

Foro Nacional de Médicos en Ejercicio Privado